

**Compte-rendu de la réunion du Conseil d'Administration,
du mercredi 3 Octobre 2012
au LOREM, 4 rue des Mariniers – 75014 PARIS**

Présents :

Olivier Cahen, Gérard Cardon, Daniel Chailloux, Daniel Delage, Pierre Hazard, Roger Huet, Roger Jauneau, Bruno Lonchamp, Pierre Meindre, Michel Mélik, Pascal Morin, Pierre Parreaux, Béatrice Serre.

Excusés :

Rolland Duchesne, Michel Espagna, Pascal Granger, Antoine Jacquemoud, René Le Menn, Agostinho Vaz-Nunes.

Absents :

Edmond Bonan, Henriette Magna, Gérard Métron.

Treize membres sont présents ce soir. Agostinho Vaz-Nunes a donné son pouvoir à Pascal Morin.

La présidence de séance est assurée par Olivier Cahen.

Le secrétariat de la séance est assuré par Pierre Hazard.

En préambules Olivier Cahen demande si quelqu'un a des questions diverses à poser.

Gérard Cardon indique que dans le cadre de la gestion du patrimoine, avant transfert, l'inventaire du matériel devrait être effectué. Rolland Duchesne est indisponible pour des raisons personnelles. Gérard Cardon et Pascal Morin se proposent de faire cet inventaire et pour cela, d'aller chercher la clé de l'armoire chez Rolland Duchesne. Pas d'objection des membres présents.

1 - APPROBATION DU COMPTE-RENDU DE LA SEANCE DE CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 02 MAI 2012

Olivier Cahen demande si tout le monde a eu connaissance de ce compte-rendu, il demande ensuite au Conseil de voter pour l'approbation de celui-ci.

Résultats :

Contre : 0 Abstentions : 0 Pour : 100 %

Le compte-rendu de la séance du Conseil d'Administration du 02 mai 2012 est approuvé à l'unanimité des administrateurs présents ou représentés.

2 - POINT FINANCIER - BILAN DES ADHESIONS, APPEL DE COTISATION 2013

Daniel Chailloux présente le détail des comptes, des adhérents, l'état des dépenses et des recettes à ce jour. Il lit le document qui sera diffusé avec ce compte-rendu.

Les cotisations pour 2013 ne seront totalisées qu'en fin d'année 2012. Les détails définitifs seront fournis pour l'assemblée générale.
Pas de remarque du Conseil.

3 - ADHESION A LA FEDERATION PHOTOGRAPHIQUE DE FRANCE

Daniel Chailloux rappelle que Jacques Sandillon est le représentant du SCF auprès de la FPF. Il vient de faire paraître un article dans la dernière Lettre.

Daniel Chailloux détaille les modalités d'inscription à la FPF pour les membres du SCF qui le désirent, il indique les avantages qui s'y rattachent : revue de qualité, stages photos excellents à prix avantageux, prix spéciaux sur certains logiciels ...

4 - PREPARATION DE LA PROCHAINE ASSEMBLEE GENERALE : CALENDRIER, DOCUMENTS PREPARATOIRES

Olivier Cahen précise que cette Assemblée Générale concernera l'exercice 2011 – 2012 et se tiendra début 2013. Le Conseil prend en compte les différents délais, contraintes de préparation et arrête les dates suivantes :

- Assemblée Générale : mercredi 27 mars à la Bienfaisance.

- Réunion du CA pour préparation A G, présentation des comptes, budget prévisionnel 2013 : lors du CA du mercredi 6 février dans les locaux du LOREM
Pour l'élection des membres du CA, Olivier dressera la liste des membres ainsi que leurs années d'élection et de renouvellement.

Composition de l'enveloppe générale envoyée à chacun des membres du SCF :

- Une grande enveloppe avec logo du SCF pour envoi des documents
- Une feuille de convocation à l'assemblée générale
- Le bilan moral du Président
- Le bilan financier du Trésorier
- Le compte rendu d'activité du SCF par le secrétaire
- La liste des candidats aux postes de Membres du Conseil
- Un bulletin de vote par correspondance
- Un pouvoir
- Une enveloppe neutre de vote
- Une enveloppe réponse

5 - CONFIRMATION DES CALENDRIERS DES REUNIONS :

5.1 - Séances de projections à la Bienfaisance (programmes audiovisuels prévisionnels)

Olivier Cahen indique qu'en décembre la séance de projection à la Bienfaisance est exceptionnellement déplacée au troisième mercredi du mois soit le 19 décembre.

Pour les autres mois, les séances de projection à la Bienfaisance se déroulent le quatrième mercredi du mois. Afin de valoriser les séances et d'augmenter l'audience, Daniel Chailloux demande que, si possible, les auteurs d'œuvres terminées et montées informent à l'avance Pierre Meindre pour qu'il rédige les annonces dans la lettre.

5.2 - Séances techniques au LOREM (prévision des thèmes à traiter)

Les séances techniques dans les locaux du LOREM sont confirmées : le deuxième et le troisième mercredi de chaque mois.

Sujets à traiter au cours des séances techniques

L'holographie au SCF :

Connaissant très bien cette technique, Michel Mélik propose que le SCF développe des séances d'explication et de démonstration pour expliquer aux participants ce qu'est l'holographie et ce qu'on peut en attendre. Il estime que la salle du LOREM est assez propice à des manips simples et propose que le club achète un petit kit de démonstration nommé « Litiholo ».

Les membres du Conseil constatent que dans ce domaine certaines personnes du SCF, entre autres Gérard Molinengault, ont acheté ce kit et que d'autres, comme Michel Grosmann, sont experts en la matière. Le Conseil propose à Michel Mélik, de prendre contact avec ces personnes et d'organiser une première séance et une autre plus tard si besoin.

Des avis, des opinions, des techniques très profitables sont échangés autour de la table telles que les méthodes à utiliser pour faire progresser les stéréoscopistes, des petites techniques de pédagogie, par les essais, par les fonctions de base... Par exemple, Roger Jauneau a constaté que des explications données à des petits groupes sont plus profitables.

Au sujet de la technique des lenticulaires, Daniel Chailloux demande à Olivier Cahen s'il pourrait reprendre contact avec Henri Clément et organiser une séance technique. Olivier accepte volontiers.

Olivier Cahen ajoute que pour les nouveaux au sein du SCF il faudrait refaire des séances de base pour expliquer la stéréoscopie, la vision en relief et ses limites, ainsi que la géométrie de l'image.

Le Conseil constate que plusieurs membres du SCF pratiquent la vidéo 3D à différents niveaux. Les prises de vues ne posent pas de problème, mais les avis sont partagés sur le matériel et la puissance informatique nécessaire, ainsi que sur les logiciels de montage vidéo et leur maîtrise. Outre les premières caméras 3D amateur, le Fuji W3 est considéré comme un bon outil pour débuter en vidéo 3D.

Les sujets de présentation envisagés sont donc :

- L'holographie (M. Mélik)
- Le lenticulaire (H. Clément)
- La vision en relief (O. Cahen)
- La géométrie de l'image (O. Cahen)
- Retour aux fonctions élémentaires de SPM (P. Morin et B. Lonchampt)
- Diaporama d'images avec PTE (D. Chailloux)
- Montage de vidéos prises avec le Fuji W3 : comment arranger ses vidéos, (P. Parreaux, aidé de P. Meindre, participation de B. Lonchampt).

6 - MANIFESTATIONS EXTERIEURES

6.1 Projection à Sainte-Marie-aux-Mines

Daniel Chailloux indique que tout s'est bien déroulé, 1200 personnes ont assisté aux projections de Sainte-Marie-aux-Mines. Les présentations sur TV 3D ont convaincu André Marent et son club et ils ont décidé l'achat de ce type de TV.

6.2 Projection à Aurillac :

La présentation sera effectuée jeudi 11 octobre dans le cadre de la Semaine de la Science. Paul Jalbert, membre du SCF et animateur de l'Association Interâge de Haute Auvergne, a

demandé à Daniel Chailloux d'organiser une projection en relief. Celui-ci dispose entre autre d'une présentation explicative sous Power Point. Paul anime également un groupe de 10 personnes intéressées par ce domaine.

7 - Relance des groupes de travail dont l'activité a commencé. (détermination des prochaines dates de travail)

- Groupe mise à jour des statuts

Ce groupe, composé d'Olivier Cahen, Gérard Cardon, Antoine Jacquemoud, Roger Jauneau se réunira prochainement pour continuer à examiner les statuts et proposer des modifications si les cas soulevés le nécessitent. Pierre Hazard propose à Michel Mélik d'apporter son expérience et de rejoindre le groupe « statuts ». Michel Mélik accepte volontiers.

- Groupe Kit nouvel Adhérent

Daniel Delage indique qu'à ce jour la refonte de ce kit est en suspens. Le groupe a décidé d'y inclure deux nouveaux documents multi - auteurs :

- Un document de base, d'initiation dont la rédaction a commencé sous la plume d'Olivier Cahen.

Le groupe de rédaction de ce document est constitué par O. Cahen, D. Chailloux, D. Delage, P. Morin, O. Teille,

- Un document détaillant les techniques. Un premier projet de document, très incomplet, a été rédigé par Olivier Cahen, et soumis aux membres du groupe de travail pour corrections, compléments et ajout d'images.

Le groupe de rédaction de ce document est constitué par : D. Chailloux, O. Cahen, A. Jacquemoud, P. Meindre, B. Serre, O. Telle.

- Groupe Dépliant

Suite aux travaux de ce groupe, une première version du nouveau triptyque est créée, mise en forme par Pierre Hazard, après conseils et modifications des membres du CA. Pour la manifestation de Bièvres, Pierre Meindre y a incorporé efficacement les photos qui manquaient.

Cette version sera diffusée aux membres du CA par Pierre Hazard pour modifications si nécessaire et sera recomposée par un meilleur logiciel de mise en page proposé par Daniel Chailloux.

Le groupe est constitué par : A. Jacquemoud, O. Cahen, P. Hazard, P. Meindre, D. Chailloux, G. Cardon.

- Groupe Site Internet

Le site du SCF n'est plus suffisamment attrayant. Daniel Chailloux constate que maintenant des outils logiciels agréables et simples existent pour composer des pages et leurs liens.

Mais il confirme que les fonctions demandées à notre site et les services rendus dépassent les connaissances techniques d'un concepteur occasionnel : le site permet entre autre, des mouvements financiers via Pay Pal et nécessite des accès techniques avec des bases de données extérieures. Cette refonte requiert la technicité d'une personne expérimentée dans ce domaine, bénovole et suffisamment disponible.

D'autre part Olivier Cahen pense que les personnes composant le groupe pourraient commencer à réfléchir au contenu de son nouveau site.

Pas de décision arrêtée ce soir.

8 - En 2013, le SCF aura 110 ans

Pierre Hazard mentionne qu'en 2013 le SCF fêtera ses 110 ans. Y a t il lieu de marquer l'année, et comment ? Les membres du CA vont y réfléchir. Le sujet sera abordé au cours des prochaines séances.

Il est 22h40, Olivier Cahen clôture la séance.

**Prochaine réunion du Conseil d'Administration :
mercredi 5 décembre 2012 à 19h30 dans les locaux du LOREM.**

Le secrétaire,
Pierre Hazard